

pendant tout le mois de sainte Anne et toute la saison de l'été, ils venaient d'un peu partout, — quelques-uns de très loin.

A *Sainte-Anne-des-Monts*, M. le curé J.-A. Pérusse, qui a fait construire le monument du Mont Saint-Anne à Percé, a voulu, pour augmenter la dévotion à la grande Sainte, faire prêcher cette année dans sa paroisse, une retraite qui a commencé le jour de la fête de sainte Anne et qui a duré pendant toute l'octave. Le R. P. Maurice, du couvent des Pères Capucins de Ristigouche, en était le prédicateur. Monsieur le curé s'est entendu avec ces révérends Pères pour s'assurer à la même époque tous les ans, les services de deux prédicateurs. Cette louable innovation ne contribuera pas peu à développer la dévotion à la bonne sainte Anne dans cette région éloignée du Grand Pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père. Cette année déjà, à part deux pèlerinages organisés venant du Cap-Chat et de St-Edouard des Méchins, il est venu des pèlerins de Mont-Louis, de la Madeleine, de Marsouins, de la Rivière à la Marte, de Sayabec, de Ste-Félicité et de la Pointe aux Anglais (côte nord), accomplissant leurs vœux, les uns, tête nue, d'autres, pieds nus. Pendant l'octave de la fête de sainte Anne la communion a été distribuée à au-delà de mille étrangers, et dans la paroisse, à la clôture de la retraite, 275 personnes ont revêtu le saint habit du Tiers-Ordre.

A *Sainte-Anne de la Pointe-au-Père*, la fête de la bonne sainte Anne a été célébrée avec beaucoup de solennité. Plusieurs prêtres et ecclésiastiques étaient au chœur de la pieuse chapelle. Le sermon a été donné par M. le chanoine Vézina, curé de Rimouski, qui a édifié les nombreux pèlerins. Depuis ce temps il y a eu deux pèlerinages organisés : l'un de Ste-Flavie, l'autre de Ste-Blandine. Le chant de cantiques à sainte Anne à l'arrivée et du *Magnificat* au départ était impressionnant. Plus de 700 pèlerins ont en outre visité le sanctuaire depuis un mois. Ils venaient de Fraserville, de l'Isle-Verte, des Trois-Pistoles et de Matane.

Gloire, amour et reconnaissance à la bonne sainte Anne.



Eux
mais
ils n
les a
de d
enve
réus
faisa
évita
profi
mod
voie,
tel e
saint
fidèle
traor
celle
saint
Allo
tifait
La
cœur
Seign
à vou
toute
çait c
béné
préfè
reux
contra
qui n
cette